

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Moabi : Bussa-Bussambe au contact de sa base

**QUOIQUE** candidat malheureux du PDG aux législatives d'octobre 2018, cette jeune pousse politique n'aura pas coupé les liens avec son fief.

Lung MOUSSAVOU  
Tchibanga/Gabon

LES habitants des villages Boutembi, Doussala, Mboungou, Kondzi, Bougoulou et d'autres localités du 2e siège de la Douigny (Moabi), canton Migamba-Yara, viennent de partager des moments conviviaux avec leur fils, Herménégile Bussa-Bussambe, qui avait raté de peu son élection aux législatives d'octobre 2018. Battu d'une courte tête par le candidat du Front d'égalité républicaine (FER), Bonaventure Nzigou Manfoumbi. Conseiller national du Par-

ti démocratique gabonais (PDG) au pouvoir, il s'est rendu, dernièrement, dans son fief politique pour deviser avec sa base électorale. "En cette nouvelle année 2020, je suis venu, en tant que fils, vous souhaiter mes vœux les meilleurs de nouvel An. J'en profite pour vous dire que je me souviens de votre confiance et de votre fidélité au président de la République, chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Restons toujours unis, la main dans la main, car le meilleur est souvent à venir", a souligné Bussa-Bussambe. Partout, les populations ont salué son geste et exprimé leur satisfaction de le revoir : "Nous savions que tu reviendrais nous voir un jour. Ici, tu es chez toi. Reste tranquille, un jour viendra où l'échec d'hier ne sera plus qu'un lointain souvenir", a déclaré un notable, qui a du reste réaf-



Le membre du Conseil national du PDG, Bussa-Bussambe saluant quelques notables.

firmé le soutien des siens à Ali Bongo Ondimba. Des mots qui ont profondément touché le membre du Conseil national du PDG. Conscient de ce que

la jeunesse est l'avenir du Gabon. Dans cette optique, Bussa-Bussambe salue la nomination de Nouredine Bongo Valentin au poste de Coordonnateur

général des affaires présidentielles. "C'est la preuve que le président Ali Bongo Ondimba accorde une place de choix à la jeunesse", a-t-il dit.

## Gamba : la protestation des élèves des classes d'examen

Dieudonné MVOUBOU  
Gamba/Gabon

LES élèves des classes d'examen des lycées de Gamba, chef-lieu du département de Ndougou, étaient eux aussi dans la rue il y a quelques jours, pour protester contre les décisions concernant l'admission au second tour du baccalauréat. Au terme de leur marche de protestation, ils se sont rendus chez le préfet avec qui ils ont échangé. Les apprenants ont fait part à leur hôte de leur mécontentement. Et l'ont prié d'être leur fidèle interprète auprès des autorités compétentes. En réponse, l'administrateur départemental leur a donné la bonne information sur le sujet. À la suite de quoi les élèves ont décidé de reprendre les cours. "Nous avons bien compris les sages conseils de notre papa, M. le préfet. On hésitait de



Photo: DD MVOUBOU

repartir dans les classes parce que nous ne voulions pas que le gouvernement puisse camper sur sa position. La reprise des cours était donc conditionnée par l'annulation pure et simple de cette mesure. Mais nous venons de réviser notre position puisque, aux dernières nouvelles, le gouvernement s'est prononcé et a éclairé notre lanterne à travers un communiqué de presse. Toutefois, nous restons sur nos gardes au cas où les pouvoirs publics viendraient à persister dans leur démarche contestée", a confié le porte-parole des élèves, Serge Nkolo.

## Franceville : des prix aux meilleurs élèves du lycée de l'Excellence

Guy MADJOUA SANGUETABA  
Franceville/Gabon

QUELQUES semaines après la reprise des cours pour le compte du deuxième trimestre de l'année académique 2019-2020 – et la remise des bulletins du premier trimestre – le lycée de l'Excellence de Franceville a procédé à la remise des prix à ses meilleurs élèves. Soit deux par cycles. Quatre apprenants – les cracks – ont donc été primés à cette occasion. Aux deux élèves ayant obtenu la plus forte moyenne du premier et du second cycles, il leur a été décerné une bourse de 30 000FCFA chacun. Et à la deuxième meilleure moyenne de chaque cycle, la somme de 20 000FCFA. "C'est une manière pour notre lycée d'encourager les élèves à s'améliorer et à at-



Photo: Guy MADJOUA S

La cérémonie de remise des prix au lycée de l'Excellence.

teindre l'excellence que nous prônons dans cet établissement", a confié Venuzia Keyi, la présidente de l'Association des parents d'élèves (APE). L'initiative du bureau directeur de l'APE est appréciée par les élèves, leurs parents et les responsables de l'établissement. L'objectif ici étant d'inciter les enfants à fournir plus d'efforts dans leur rendement scolaire.

"Avec la suppression de la bourse de l'État dans le secondaire, nous donnons la chance aux meilleurs de l'obtenir. C'est notre manière de les motiver au travail", a ajouté Mme Keyi. La vision du proviseur Julien Kabele s'inscrit dans cette volonté. Celle d'encourager toutes les actions qui concourent au bon rendement des apprenants.